平 こども園

令和6年7月31日



気持ちよく晴れ渡った青空とともに夏がやってきました。子ども達は暑さに負けず元気いっぱい遊んでいます。プール遊びでは、水に触れてはしゃいで遊ぶ姿が見られます。たくさん遊んで、いっぱい食べて、しっかりと休息を取り、体の変化に気を付けつつ、夏を楽しみながら元気に過ごしていきたいと思います。







水遊びが始まりました。今年初めてのプール遊びの時は、水着に着替えるとワクワクした笑顔で乳児園庭に向かう姿が見られました。抱っこしてプールに入ると玩具で水をすくったり流したりして、水の感触を楽しみながら遊んでいました。ちょっと戸惑いを感じて不安そうにしている子もいましたが、保育教諭と一緒に少しずつ水に触れていくと安心して水遊びを楽しめるようになりました。初日なので少しずつ慎重にと思っていましたが、顔や頭に水がかかってもへっちゃらで、ホースから水が出ている先に指を入れて、水が勢いよく飛び出すのを喜ぶくらい、みんな大胆で頼もしいです。



オムツの前を押さえておしっこが出たことを教えてくれたり、鼻をつまんで「くちゃー」と言ってウンチが出たことを教えてくれることが増えてきました。オムツ交換に誘うと、オムツとズボンを持って自分でオムツ交換のベッドに向かう姿が見られます。オムツが汚れて気持ち悪い気持ちを受け止めつつ、さっぱりすっきりした心地よさを一緒に喜びながら、衛生的に快適に過ごすことの大切さを伝えています。排泄に対する興味も出てきているので、排泄に関する絵本を取り入れたり、尿間隔も長くなってきている子もいるので、オムツが濡れていない時にはトイレに誘ってみたりしようと思います。本人の意思を尊重して様子を見ながら、急がず焦らずトイレトレーニングに繋げていきます。

夢おわかい

プールが始まり、着替える回数が増え、持ち物も増えました。今一度、持ち物全てに記名があるかどうかの確認をして下さい。スプーンや水筒も同じデザインのものを使っている子がいますので、消えていたら書いて下さい。宜しくお願いします。

☆8月の予定☆

13日(火)~15日(木) お盆の希望保育

20日(火) 身体測定

30日(金) お誕生会

